



MECENAZGO ■ COLABORACIÓN

Enusa aportará 150.000 euros de los 600.000 que costará la rehabilitación

■ La Universidad espera conseguir 24.000 euros a través de las visitas al edificio

R.D.L.

El presidente de Enusa Industrias Avanzadas, José Luis González Martínez, el presidente de la Comisión Ejecutiva de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, Gonzalo Jiménez Sánchez, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, suscribieron ayer el convenio de colaboración por el que la empresa pública Enusa se suma al proyecto de restauración de la fachada de las Escuelas Mayores de la institución académica con una aportación económica de 150.000 euros.

Durante la firma, José Luis González destacó la implicación de esta compañía con los proyectos de Salamanca y sus instituciones. "Tenemos como premisa básica estar ahí donde nos llaman", aseguró el presidente de Enusa a la vez que reconoció que

González aseguró que al colaborar en la restauración de la fachada de la Universidad era como participar en la "Champions League"

al colaborar en la rehabilitación de la portada de este emblemático edificio de Salamanca y su estudio, tenía la sensación de estar participando en la "Champions League". Además, el presidente de Enusa se mostró convencido de que la intervención en las Escuelas Mayores de la Universidad constituirá un nuevo éxito de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León.

Los 150.000 euros de Enusa se sumarán a los 149.000 que aportará la Universidad de Salamanca y a los 280.000 de la Fundación del Patrimonio Histórico, institución que ha tomado las riendas del proyecto. Además, el rector espera obtener otros 24.000 euros a través de las visitas al edificio, de forma que la rehabilitación de la fachada ascenderá a 600.000 euros, según los cálculos iniciales, a falta del plan de ejecución de la obra